

10

Lo que debe saber sobre el presupuesto del año fiscal 2025

El presupuesto para el año fiscal 2025 (FY2025, en inglés) de las Escuelas Públicas del Condado de Gwinnett (GCPS por sus siglas en inglés), según las recomendaciones del Superintendente, Dr. Calvin J. Watts, representa un plan de inversión para el distrito escolar, sus estudiantes, empleados y la comunidad en general. El presupuesto FY2025 propuesto apoya la dirección estratégica de GCPS, reflejando los esfuerzos del distrito por transformar la educación pública para que esté realmente centrada en el estudiante y en la equidad, y orientada hacia el futuro.

1 | El presupuesto FY2025 total propuesto es de aproximadamente \$3.2 mil millones, ligeramente por encima del presupuesto del año pasado.

El presupuesto para el fondo general, que cubre las principales operaciones cotidianas del distrito escolar, representa el 79% del presupuesto.

2 | Cada maestro recibirá un aumento salarial de \$3,000 y un incremento por antigüedad (si aplica).

Los aumentos al salario de los maestros incluyen el aumento propuesto por el Gobernador de \$2,500 para cada escalón de la escala salarial de los maestros, más una inversión adicional de \$500 por maestro, financiada por GCPS.

3 | Todos los empleados a los que no se les paga según el plan salarial de los maestros recibirán un mínimo del 4% de aumento por costo de vida y un incremento por antigüedad (si aplica).

4 | El presupuesto FY2025 incluye financiamiento para cubrir los aumentos tanto en el Plan de Beneficios de Salud del Estado como el Sistema de Jubilación de Maestros de Georgia (TRS).

5 | Para el año fiscal 2025, se prevé que GCPS experimente aumentos en los flujos de ingresos tanto a nivel estatal como local.

Se proyecta que aumenten los ingresos locales, principalmente debido a un incremento anticipado del 6% de los ingresos por impuestos a la propiedad. También se proyecta un aumento de los ingresos del estado, incluyendo financiamiento para transporte y compensación.

6 | Las tasas del gravamen fiscal a los bienes inmuebles no se modificarán en la propuesta del presupuesto equilibrado de este año.

La tasa de mantenimiento y operaciones (M&O) se mantendrá en 19.20 milésimas y el servicio de la deuda se mantendrá inalterado en 1.45 milésimas.

El presupuesto FY2025 propuesto también incluye inversiones para apoyar directamente las áreas de atención identificadas por el distrito para implementar el plan estratégico 2024-2025. Varias de estas inversiones estratégicas fueron financiadas anteriormente por el Fondo de Ayuda de Emergencia para Escuelas Primarias y Secundarias (ESSER por sus siglas en inglés) y deben sostenerse con otras fuentes de financiamiento, porque el financiamiento de ESSER termina este otoño.

7 | Preparación para la universidad y la vida profesional.

Financiamiento para el personal y los servicios de apoyo a fin de aumentar el acceso de los estudiantes a asignaturas más rigurosas y el apoyo a los requerimientos federales y estatales para la graduación oportuna.

8 | Todos y cada uno de los estudiantes.

Financiamiento para el personal en las áreas de servicios psicológicos y de educación especial y financiamiento para servicios de salud mental provistos por médicos contratados en las escuelas.

9 | Competencia en lectura y escritura.

Financiamiento para la iniciativa del programa de estudiantes multilingües para todo el sistema y su personal, incluyendo coordinadores de programas multilingües, especialistas en alfabetización bilingüe, traductores e intérpretes y coordinador de alfabetización.

10 | Escuelas seguras y acogedoras.

Continuación del financiamiento para ciberseguridad, para filtrado de aire y apoyo adicional para las operaciones de mantenimiento, financiamiento a través de Proyectos de Capital para modernizar el sistema de intercomunicación de las escuelas y financiamiento mediante subvenciones para las iniciativas de seguridad y protección en todas las escuelas.

Tenemos información adicional disponible en el sitio web del distrito www.gcpsk12.org.

